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Pieces 3 Piéces
High awestment potential anone of Caruned’ modt desdvable locations Superficie 70 m?
Référence 666V6981A
Prix 450 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Superbe appartement meublé a fort potentiel locatif idéalement situé au coeur du
quartier historique du Suquet / Forville a Cannes. Ce bien vendu « clés en main »
est niché au troisieme et dernier étage, sans ascenseur, d'un petit immeuble
typiquement cannois, trés bien entretenu et situé au coeur de toutes les
commodités que Cannes a a offrir (plages, restaurants, Palais des Festivals, port,
supermarchés, transports, etc.). L'appartement offre un espace de vie lumineux
avec une belle hauteur sous plafond et une cuisine ouverte entierement équipée. Il

comprend deux chambres confortables, dont ...

Elegant fully furnished apartment with high rental potential ideally located in the
heart of Cannes.This turnkey property is nestled on the third and top floor, without
a lift, of a charming and well-maintained traditional Cannes building, right in the
heart of all amenities the city has to offer (beaches, restaurants, Palais des
Festivals, port, supermarkets, transport, etc.).The apartment offers a bright living
area with beautiful high ceilings and a fully equipped open-plan kitchen. It includes
two comfortable bedrooms, one with its own en-suite bathroom and toilet. A

second shower room ...

SCANDIMMO
950 route des Colles - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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